
KE 75-01-1

Beitrag von „muddyliz“ vom 17. Dezember 2009, 21:07

Ich würde sagen, warten wir mal das zweite Blütenjahr ab.
Hallo Willi,
was mich allerdings verwundert ist, dass Herr Kellner seine Züchtungen hier nicht selbst 
vorstellt, schließlich hat er sich hier im Forum doch schon ziemlich zeitig angemeldet. Und als 
Vorsitzender der AG sollte er hier auch selbst sein Scherflein zur Hybridenzucht beitragen (z.B. 
in Form von Vorstellungen seiner Zuchterfolge) und nicht nur als graue Eminenz hier 
schweigend mitlesen. 
(Weitere Bemerkungen zu diesem Verhalten verkneife ich mir, um den Frieden im neuen 
Forum nicht zu gefährden.)
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